
	 
広島市原水協は５月３日、原爆ドーム近くの元安橋で「核兵器全面禁止のアピール署名」を集めました。	 

市原水協と、県被団協・県原水協から23

人が参加。市原水協の中本康雄筆頭代表理

事、同金子秀典事務局長、県被団協の吉岡

幸雄副理事長、県原水協の高橋信雄代表理

事、古田文和事務局長、被爆2・3世の会の

奥尾秀之事務局長がマイクを握り、一日も

早い核兵器の全面禁止と、東日本大震災・

東電福島原発事故の被災者への支援募金を

訴えました。	 

平和公園周辺は、この日から始まった「フ

ラワーフェスティバル」を目当てに訪れた

観光客や市民で人通りがとても多く、家族

連れや中高生のグループが積極的に署名に

応じていました。	 

1 時間半の行動で842筆の署名と22,768 円の募金が寄せられました。	 

原発問題に関心高く 

高校生も次々ー群馬 
群馬県では前橋原水協と伊勢崎原水

協がそれぞれ5月 8日と 9日に６・９

行動を行いました。	 

前橋原水協は、前橋駅南口で署名へ

の協力を訴えたところ、日本人と結婚

して在住しているアメリカ人女性が快

諾し、名前はカタカナ、住所は漢字で

署名。近くのショッピングモールに行

く高校生、帰って来る女子高生など反

応良く、福島原発事故への関心の高さ

もうかがえました。	 

1 時間の行動には 9 人が参加し、94

筆が寄せられました。	 

伊勢崎原水協はコープ宮子店前で行

動し、3人で 35筆を集めました。	 

礼文島を出発＝８日・北海道→東京コース	 
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